

NOTA DE PRENSA

El viernes 26 de agosto tuvo lugar en la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, la Conferencia Magistral “Los Derechos del Niño en el 2011: situación y retos” a cargo del doctor Jean Zermatten, Presidente del Comité de los Derechos del Niño de las Naciones Unidas. El evento se realizó en el marco de las celebraciones del Día del Niño, que en nuestro país se llevó a cabo el 21 de los corrientes.

Esta conferencia contó con la presencia de destacados panelistas: la señora Pilar Nores, miembro del Comité de los Derechos del Niño de las Naciones Unidas, la señora Susana Villarán, Alcaldesa de Lima, así como el señor Jean Schmitz, Director del Instituto Latino Americano de Prácticas Restaurativa. La disertación tuvo como finalidad sensibilizar a las personas con respecto a los derechos del niño y mostrarnos la situación y los retos que debemos afrontar como sociedad para protegerlos.

El evento fue organizado por la Academia Diplomática del Perú junto con la Embajada de Suiza, la Municipalidad Metropolitana de Lima, el Instituto Latino-Americano de Prácticas Restaurativas y la Fundación Terre des hommes.

Lima, 26 de agosto del 2011